

Artikel vom 07.12.2019

Gemütlich war es bei der

Weihnachtsfeier Ortsverband



Angenehm und stimmungsvoll war die Weihnachtsfeier des Ortsverbandes Eibach-Röthenbach-Maiach. Das Restaurant war sehr gut besucht, das Essen sehr lecker. Unser Kreisvorsitzender und Landtagsabgeordneter Jochen Kohler berichtete aktuelles aus dem Landtag. Begrüßen durften wir außerdem Mitglieder aus dem Nürnberger Stadtrat. Die Verlosung fand regen Anklang und die Gewinne brachten strahlende Gesichter. Unser Ortsvorsitzende Georg Sorger führte beschwingt durch den Abend. Eine schöne Einstimmung auf das bevorstehende Weihnachtsfest.